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Anfrage 
der Abgeordneten Maximilian Köllner, MA, 
Genossinnen und Genossen 

an 
den Bundesminister für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport 

betreffend Informationen zum Mountainbike-Vernetzungstreffen des BMKÖS 

Unter der Nr. 12739/J habe ich am 19.10.2022 eine schriftliche Anfrage betreffend einer 
österreichweiten Strategie für mehr legale Mountainbike-Strecken an Sie als Bundesminister 
für Kunst, Kultur, Öffentlichen Dienst und Sport gestellt. In Ihrer Anfragebeantwortung 
12437/AB vom 19.12.2022 sind Sie zwar teilweise auf die gestellten Fragen eingegangen, 
haben aber auch auf ein Vernetzungstreffen zwischen den Bundesministerien BMK, BMKÖS, 
BML sowie BMAW und den Bundesländern Anfang 2023 verwiesen. Dieses sollte laut 
Anfragebeantwortung auf Einladung des BMKÖS stattfinden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für Kunst, Kultur, öffentlichen 
Dienst und Sport daher folgende 

Anfrage 

1) Wann genau hat das Vernetzungstreffen zur Erarbeitung einer österreichischen 
Mountainbikestrategie stattgefunden? 

2) Wer hat von Bundes- und Länderebene an diesem Treffen teilgenommen, welche 
externen Expert:innen nahmen teil? 

3) Welche (vorläufigen) Ergebnisse können nach dem Vernetzungstreffen präsentiert 
werden? 

4) Wie sieht der weitere „Fahrplan" nach dem ersten Vernetzungstreffen aus. Ist in 
Aussicht genommen, ein weiteres derartiges Treffen abzuhalten? Wenn ja, wann? 

5) In Ihrer Anfragebeantwortung 12437/AB XXVII. GP haben Sie eine „mittelfristige" 
Zusammenarbeit mit den Nachbarstaaten bzw. -regionen in Aussicht gestellt. Wie 
definieren Sie „mittelfristig" in diesem Zusammenhang? 
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